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Kostenlose Fahrradmitnahme in Südbayern
Information der Fahrgäste

Deutsche Bahn AG
GB Fernverkehr

80 632 München

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit Anfang des Jahres wird in fast allen Landkreisen Südbayerns – wie schon in den

Vorjahren – die kostenlose Fahrradmitnahme in Zügen des Nahverkehrs angeboten.

Dieses erfreuliche Angebot ist Insidern durchaus bereits bekannt. Prospekte der DB

AG sind unseres Wissens in Vorbereitung, die Landkreise bzw. Touristikverbände

werden vermutlich ebenfalls noch auf diesen Service hinweisen – einzelne Presseer-

klärungen und Handzettel hat es bereits gegeben. Diese Werbezettel sind allerdings

von beschränktem Nutzen, wenn sie in abgeschlossenen Schalterräumen – etwa am

Wochenende oder abends – ausliegen und an Pressemeldungen erinnern sich nur

einige wenige Bürger auf Dauer.

Deshalb möchten wir anregen, Hinweise zur kostenlosen Mitnahmemöglichkeit an

allen Fahrkartenautomaten anzubringen. Wichtig erscheinen uns in diesem Zusam-

menhang nicht nur Hinweise auf den
”
Tarif“ an sich, sondern auch die graphische

Darstellung des Geltungsbereiches. Neben dem Werbeeffekt für die Deutsche Bahn

AG und dem Imagegewinn würde dadurch auch vermieden, daß Fahrgäste, denen

die Regelung unbekannt ist, sich irrtümlich eine Fahrradkarte kaufen. Sie können



sich sicher vorstellen, welcher Eindruck bei zahlenden Fahrgästen entsteht, wenn sie

später feststellen, daß die erkaufte Leistung eigentlich umsonst war.

Wir würden uns freuen, wenn Sie unsere Anregung noch vor Beginn der Radlsaison

umsetzen könnten und daß ausreichende Platzkapazitäten Fahrgästen mit und ohne

Rad zahlreiche schöne Bahnreisen bescheren werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Matthias Wiegner

(Vorsitzender)

Kopie an Herrn Manfred Meier, GB Nahverkehr

Kopie an Frau Dr. Claudia Eckstaller, BEG.


